

# BIG ISSUE

## Safari Solat Subuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 21, 2023 - 13:05



Sukabumi, 21 Oktober 2023 - Polsek Parungkuda, dalam rangka mempererat Ukhuwah Islamiyah dan memperkuat silaturahmi dengan warga masyarakat, telah melaksanakan kegiatan yang penuh makna pada Sabtu pagi ini. Dalam suasana yang tenang, anggota Polsek Parungkuda turut serta dalam Sholat

Subuh Berjamaah di Masjid Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 04.12 WIB ini tidak hanya sekadar ibadah, tetapi juga menjadi wadah untuk memperkenalkan salah satu Program Unggulan Bapak Kapolres AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini memiliki makna mendalam, meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam suasana yang khusyuk, anggota Polsek Parungkuda menyampaikan pesan-pesan kebaikan kepada para jamaah sholat Subuh, membagikan inspirasi, serta mengingatkan pentingnya nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari. Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang lebih agamis, aman, dan penuh dedikasi, serta penuh empati dalam menjalin hubungan sesama.

Kapolsek Parungkuda, Komisaris Polisi Iman Prayitno, SH.MH, menyatakan bahwa kegiatan ini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan kontribusi positif kepada komunitas. "Selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif, kami berharap program AA DEDE CURHAT DONG dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan di masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa aparat kepolisian tidak hanya hadir dalam tugas-tugas keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli akan nilai-nilai keagamaan, keamanan, dan kesejahteraan bersama. Polsek Parungkuda terus berkomitmen untuk membangun kerjasama yang lebih erat dengan masyarakat dalam semangat kebersamaan dan kebaikan.